

## ～第25回ディストリクトコンベンションに出席～

2015年4月10日（金）～12日（日）鹿児島市城山観光ホテルで開催された第25回パイロットインターナショナル日本ディストリクトコンベンションに出席しました。



城山観光ホテルは、桜島の眺望が素晴らしくくっきりと頂上までが見えました。桜島は、毎日のように小噴火をしているようで、私達が滞在中の夜中にも、ドンという爆発音が1度聞こえました。



開会式では、筒井会長はクラブ旗を、那波PIFFレップはプレジデント出身州旗を掲げて入場しました。



佐々木次期会長が就任式で紹介されました。

秋田パイロットクラブが日本の助成金部門の努力賞を受け、賞金が筒井会長に授与されました。



☆ビジネスミーティングの合間に、新クラブ「スカイピアパイロットクラブ」の認証式が執り行われ、ジェリー・ジョンソンPIプレジデントから木村初代会長に認証状が直接手渡されました。

☆介護、生き方、考え方などに関する有意義な講演を聴き、大変勉強になりました。

☆休憩時間や会食の時には、全国から集まったパイロットの皆様と語り合い、交流し、友情の輪を広げ、友好を温めました。

☆ホスティングの鹿児島PCの、歌あり踊りありの、心のこもったおもてなしに心から感謝します。

**Do More, Care More, Be More.**

～もっと奉仕を、もっと思いやりを、もっと拡大を～